



**Suárez felicita al PA por la moción de la terminación del Centro de Alzheimer, que finalmente será emprendida**

**Juan José Suárez: “Esta moción fue presentada por el PA el diez de julio del 2010, y tras casi un año, finalmente se llevará a cabo”.**

El número dos por la lista del Partido Andalucista, Juan José Suárez Durán, ha querido felicitar a los miembros de este partido por la labor que llevan a cabo y al equipo de gobierno por tomar buena nota de las ideas surgidas del mismo, debido a que la moción presentada en junio del 2010 por los andalucistas sobre la terminación del Centro de Alzheimer se lleve a cabo con una inversión de 800.000 euros.

[Enlace externo ...](#)